



SOBEYS STADIUM
1 Shoreham Dr, Suite 100
Toronto ON M3N 3A6
T. 416.665.9777

STADE IGA
285, rue Gary-Carter
Montréal QC H2R 2W1
T. 514.273.1234

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

LE CANADA SURPREND LA TCHÉQUIE ET ACCÈDE À LA FINALE DE LA COUPE BILLIE JEAN KING POUR LA PREMIÈRE FOIS

Le Canada affrontera l'Italie pour le titre

Séville, Espagne, le 11 novembre 2023 – Équipe Canada présentée par Sobeys a surpris la Tchéquie 2-1 samedi pour atteindre la finale de la Coupe Billie Jean King par Gainbridge pour la première fois de son histoire. Dimanche, l'équipe canadienne, composée de Leylah Annie Fernandez, Gabriela Dabrowski, Rebecca Marino, Marina Stakusic, Eugenie Bouchard et de la capitaine Heidi El Tabakh, affrontera l'Italie pour les grands honneurs.

En lever de rideau, Stakusic (258^e) a croisé le fer avec Barbora Krejckikova (10^e). Après avoir remporté ses deux duels lors du tournoi à la ronde, la jeune Canadienne est tombée en deux manches de 6-2 et 6-1. Malgré la défaite, Stakusic a réussi à tenir tête à la championne 2021 de Roland-Garros, se battant pour chaque point et produisant de solides échanges.

« Je suis très fière de mes filles. Je suis très, très fière, a déclaré El Tabakh après le match. Mais, nous n'avons pas fini. Nous devons revenir ici demain et tout recommencer. Il faut donc se concentrer sur la récupération et préparer les filles pour demain ».

Lors du deuxième match de la rencontre, Fernandez (35^e) était opposée à Marketa Vondrousova (7^e) et devait gagner pour garder le Canada dans la course. Fernandez s'est montrée à la hauteur de l'occasion, signant un gain de 6-2, 2-6 et 6-3 pour forcer la tenue du double décisif. Fernandez a fait preuve de cran et de sang-froid pour venir à bout de la championne en titre de Wimbledon, repoussant 9 balles de bris sur 13 et produisant 26 coups gagnants. Il s'agit de sa première victoire aux dépens d'une membre du Top 10 depuis les Internationaux des États-Unis de 2021.

« C'est extraordinaire pour le tennis canadien. Je pense qu'en tant que pays, nous avons toujours été identifiés comme étant seulement une nation de hockey - ce qui est vrai-, mais nous sommes aussi une nation de tennis, a déclaré Fernandez après le match. Il y a beaucoup de filles et de garçons qui jouent au tennis, qui prennent une raquette et qui compétitionnent, et je sais qu'ils ont de grands rêves comme nous. C'est un honneur et un privilège pour nous de pouvoir montrer que le Canada fait aussi partie des meilleurs pays du monde et j'espère que les jeunes filles et garçons du Canada pourront continuer à réaliser leurs rêves.»

Dabrowski (8^e) et Fernandez (20^e en double) ont uni leurs efforts pour la première fois de la semaine pour livrer bataille à Katerina Siniakova (10^e) et à Krejckikova (13^e en double) pour le double décisif. Après que Bouchard ait remplacé Fernandez en double lors des deux premières rencontres du tournoi, Fernandez et Dabrowski ont eu raison des Tchèques en deux manches 7-5 et 7-6(3), ne commettant que 18 fautes directes comparativement aux 31 de leurs rivaux.

Dimanche, Équipe Canada croisera le fer avec l'Italie en finale. La rencontre sera diffusée sur les ondes de TVA Sports et de Sportsnet One à compter de 9 h (HE).



SOBEYS STADIUM
1 Shoreham Dr, Suite 100
Toronto ON M3N 3A6
T. 416.665.9777

STADE IGA
285, rue Gary-Carter
Montréal QC H2R 2W1
T. 514.273.1234

À propos de la Coupe Billie Jean King par Gainbridge

La Coupe Billie Jean King par Gainbridge est la Coupe du monde du tennis féminin. Anciennement connue sous le nom de Fed Cup, elle est la plus importante compétition internationale par équipe dans le sport féminin. Cette année, 134 pays prennent part aux diverses épreuves. Créé en 1963, le tournoi fête sa 60^e année d'existence. Depuis sa refonte en 2020, la compétition a continué à se développer en tant que plateforme puissante et audacieuse pour la croissance mondiale du tennis féminin. En 2022, elle a été diffusée dans un nombre record de 196 territoires. En 2022, l'ITF a également conclu une entente avec un nouveau commanditaire, Gainbridge, qui se joint à Microsoft et à Magellan, qui sont aussi des commanditaires mondiaux. Tory Burch est également devenu partenaire vestimentaire en 2022, tandis qu'Iberdrola et Franklin Templeton sont devenus des partenaires officiels en 2023.

À propos de Tennis Canada

Tennis Canada, dont les origines remontent à 1890, est une organisation sportive nationale sans but lucratif dont la mission est d'assurer la croissance du tennis au Canada et dont la vision est de devenir un chef de file mondial au tennis. Nous valorisons le travail d'équipe, la passion, l'intégrité, l'innovation et l'excellence. Tennis Canada possède et administre deux prestigieux tournois de l'ATP Tour et de la WTA ; les volets masculin et féminin de l'Omniom Banque Nationale présentés par Rogers ainsi que quatre tournois professionnels de l'ATP et de l'ITF. De plus, il possède et soutient financièrement quatre autres tournois professionnels au Canada. Tennis Canada administre également des centres nationaux/programmes d'entraînement à Toronto, Montréal, Vancouver et Calgary. Tennis Canada est membre de la Fédération internationale de tennis, du Comité olympique canadien, du Comité paralympique canadien et de l'Association internationale de tennis en fauteuil roulant. De plus, Tennis Canada administre, commandite et choisit des équipes pour la Coupe Davis, la Coupe Billie Jean King, les Jeux olympiques et paralympiques et forme des équipes nationales pour les juniors, les vétérans et les joueurs de tennis en fauteuil roulant. Tennis Canada investit ses excédents budgétaires dans le développement du tennis. Pour obtenir plus de renseignements sur Tennis Canada, visitez notre site Web au www.tenniscanada.com et suivez-nous sur [Facebook](#) et [Twitter](#).

-30-

Renseignements

Marc-Antoine Farly
Gestionnaire des communications

mafarly@tenniscanada.com

+1 (514) 444-3556

Brandon Maron

Coordonnateur des communications

bmaron@tenniscanada.com

+1 (514) 909-7576